



## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el presidente de la Federación de Regantes del Ebro mantienen su primera reunión de trabajo

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro y el presidente de la Federación de Regantes del Ebro, César Trillo, mantendrán mañana, martes, 20 de marzo, su primer encuentro desde el reciente nombramiento del nuevo presidente del Organismo
- De Pedro ha querido que su primera reunión oficial al frente de la Confederación sea con el representante de los regantes de la Cuenca del Ebro para analizar los problemas con los que se están iniciando las campañas de riego ante la falta de precipitaciones y la situación de sequía y tratar también los grandes retos a los que se enfrenta esta Demarcación

**DIA:** Martes, 20 de marzo

**HORA:** 12.45 – Los medios gráficos podrán tomar imágenes

13.00 horas (aprox) – Declaraciones

**LUGAR:** Sede de la CHE. Pº Sagasta 24-26 (Zaragoza)